

## MARI ALCOOLIQUE

---

Par [Missbluelady](#) Posté le 19/03/2023 à 13h49

Bonjour

mon mari avec qui je suis depuis quasi 10 ans est alcoolique, au début c'était occasionnel puis de pire en pire, c'est une fois installé ensemble que j'ai découvert ce que c'était de vivre avec un alcoolique.

J'ai deux enfants d'une précédente union de 13 et 9 ans leur père est décédé.

Je ne sais plu quoi faire je bosse souvent et un week end sur deux et c'est surtout à ces moments que c'est catastrophe je rentre du boulot il est ivre mort insulte va sur des sites de cul et écris à des ..... puis dort.

Je ne suis jamais tranquille au travail. Ma grande m'écrit ou m'appel pour me dire qu'ils n'ont rien à manger il dort ou que ça brule sur les plaques etc.... qu'il l'insulte.

J'en suis arrivé à un point où c'est devenu inadmissible tout ça. Il m'a promis de ne pas boire quand je bosse mais ne tiens jamais, je ne vois pas pourquoi les enfants doivent subir ça il les a adopté je pensais qu'il voulait d'eux mais ne respecte rien.

Je l'aime et quand il ne boit pas on s'entend parfaitement bien, c'est l'alcool qui détruit tout, j'ai proposé de l'accompagner à des rdv etc il était au csapa y a quelques années mais sortait de là et s'achetait une bière forte pour la route. je pense qu'il devrait ce faire interner pour ce soigner. Je n'arrive pas à réfléchir, j'ai tout quitté pour lui j'ai divorcé perdu ma vie ma maison eu des années de procédure avec mon ex avant qu'il ne décède pour ça au final.

Je souffre je fais des crises d'angoisses je ne sais pas à qui en parler. La mère de mon mari est au courant j'ai du l'appeler plusieurs fois à l'aide qu'elle s'occupe des enfants. Ma fille en souffre beaucoup et moi aussi je n'ai pas le courage de tout plaquer encore je me suis à peine reconstruite mais je sombre. J'en viens à avoir des mauvaises pensées en me disant qu'au moins ce serait fini.

J'attendrai demain pour lui parler le temps qu'il décuve d'un week end où j'ai bossé et lui ivre mort, mais c'est l'anniversaire de mon ptit et il y aura la famille

Je ne sais plus où j'en suis pour lui ce n'est pas grave d'être ivre mort quelques jours par semaine j'ai beau lui dire que ce n'est pas un exemple pour les enfants et que ce n'est pas ça que je voulais il ne réagit pas

Si seulement il pouvait avoir le déclic et stopper cet alcool de merde, jme demande ce que j'ai fais pour mériter ça